

Glaubersalz zum Nachtisch

16.01.2023 08:04 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Glaubersalz zum Nachtisch



Theatergruppe Phönix wieder auf der Bühne

Endlich steht die Theatergruppe Phönix wieder auf der Bühne. Am 10. Und 11. März 2023 ab 20:00 Uhr darf sich das Publikum auf die vergnügliche Komödie „Glaubersalz zum Nachtisch“ freuen. Schwindel und Betrug, Gesundheit und amouröse Verirrungen stehen im Mittelpunkt dieser charmanten Komödie der Autorin Heidi Mager.

Amadeus Moser (Heribert Köning) macht seinem Nachnamen alle Ehre: Weil seine Frau Ellen (Ria Burkhardt) ihn gegen seinen Willen mit in die Kurklinik geschleppt hat, knurrt und murrst der genervte Gatte über Einläufe, trockene Brötchen und Sport. Hinzu kommt, dass seine Schwägerin Marie (Angelika Welz) mit von der Partie ist und ihn und seine geheimen Schokoreserven ständig im Auge behält. Als dann noch der charmante Frauenmagnet Markus Junghans (Bernd Stockhoff) bei ihm einquartiert wird, platzt Amadeus endgültig der Kragen.

Während Amadeus in einer Therapiesitzung aufs Äußerste gefordert wird, wächst sein Misstrauen gegenüber seinem Zimmergenossen. Was führt Markus im Schilde? Wieso hat er gute Laune und keinen knurrenden Magen? Wie ist es ihm gelungen die strenge Klinikleiterin Dr. Schnabel (Brigitte Schmitz) und die von den Männern enttäuschte Schwester Mathilde (Ursula Schroer) um den Finger zu wickeln? Um das herauszufinden, stehen dem Publikum 90 amüsante und mit Spielfreude und Witz gespickte Minuten bevor.

Karten gibt es für 10,00 Euro bei der Stadtagentur Dorsten (Lippestr. 41 gegenüber den Mercaden)

Weitere Infos unter www.phoenix-dorsten.de

Text und Foto: Phönix

